



# りすぐみだより

2020年度12月号 社会福祉法人 尚徳福社会 保育園川崎ペアーズ

あっという間には過ぎ、今年も残りひと月となりました。朝夕は寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられますね。鼻水・咳などの症状が見られても、大きく体調を崩すことが減ってきている子どもたち。体力もついてきたようで歩行も大分上手になり、探索活動を楽しむ姿が見られます。天候の良い日は積極的に戸外へ出て、公園にいき身体をたくさん動かして遊んで寒い冬を乗り越えたいと思います。



## みーつけたっ！！

日中はほかほかと暖かく公園や散歩にも、たくさん行くことができました。園庭で遊んでいるとプロッコリーが植えられていることに気づく子どもたち。眺めていると・・・可愛いあおむしを発見！！保育者が手に取って見せると、躊躇なく触る子やそっとつまむ子の姿があり、そんなお友だちの様子を見て触ろうとしなかった子も手を出して“ちょうだい”のポーズ。保育者が手のひらに乗せると「おー！」と声を出して大喜びでした。寒くなってきましたが、これからも自然と触れ合う機会を大切にしていきたいと思います。



## クレヨン

先月初めてクレヨンでなぐり描きを楽しみました。まだクレヨンがどういうものか分からず“あーん”と口に入れようとする子もいましたが、好きな色を手取る子や指さして「んっんっ」（この色とって）とアピールする子、クレヨンの箱から出し入れするのを楽しむ子もいました。画用紙に点々と叩いて描いたり、横に滑らせて線を描いたり、両手に何本も持ってなぐり描きを楽しむ子の姿も見られました。



## 12月の手遊び

お父さん・お母さんも子どもの頃にやったことがある懐かしい手遊びだと思うので、一緒にやって楽しんでくださいね！

であそび

### げんこつやまのたぬきさん



## お願い

- 全ての持ち物に記名をお願いいたします
- 保育園で使用する靴は転倒防止のためにも、サイズの合った歩きやすく履きやすいものでお願いいたします。自分でやってみようとする姿もみられますので、マジックテープのものがおすすめです。
- 子ども同士の関わりが増えてきていますので、爪を短く切り、角ができた場合はやすり等で丸く角がないようにお願いいたします。